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verdi in genere, finalizzato alla tutela, al mantenimento e all’incremento di qualità dal 

punto di vista estetico e della biodiversità. Ciò soprattutto pensando al vasto territorio 

della Nuova Città. Mentre per quanto concerne i privati, le normative come si diceva 

esistono già. 

La Commissione della Gestione considera la tematica sollevata nella mozione 

importante. I recenti problemi riscontrati a causa del maltempo e del forte vento, come 

pure gli interventi resisi necessari nel Parco della Villa dei Cedri, hanno dimostrato che lo 

stato delle piante non è sempre ottimale. Segno che il monitoraggio periodico oggi 

eseguito dal DOP a cui dovrebbe seguire una pianificazione degli interventi necessari, 

non è sufficiente. Per questa ragione i Commissari considerano assolutamente 

necessario un costante monitoraggio delle aree pubbliche ma anche delle piante private 

che confinano direttamente con l’impianto stradale. Il Piano strategico ancorato in un 

regolamento comunale richiesto nella Mozione è una soluzione interessante, ma la 

proposta di allestire un catasto completo sembra comunque rispondere allo scopo. 

 

Piante neofite invasive 

Altro aspetto fondamentale sollevato nella mozione è il proliferare di piante neofite 

invasive. Il Municipio riconosce il problema e specifica che a tale riguardo nulla è ancora 

stato fatto. Anche il credito quadro non prevede alcun intervento di questo tipo. Per 

questo ritiene necessario un rilevamento delle aree più colpite da cui partire, attraverso 

un’analisi costi benefici, per pianificare degli interventi mirati. Il Mozionante propone una 

soluzione “generica”: istituire l’obbligo di estirpare le piante neofite invasive. Il Municipio 

si spinge oltre: sta valutando la possibilità di allestire, con la collaborazione di uno studio 

d’ingegneria ambientale, un piano di gestione delle piante neofite invasive, della durata 

di 5 anni (2018-2023), catalogando le principali specie di neofite invasive. 

La Commissione ritiene che l’allestimento di un catalogo, accompagnato da un piano di 

gestione e all’obbligo dei privati di intervenire secondo le indicazioni date dal Municipio 

sulla base dello studio del fenomeno, sarebbe la soluzione ottimale per contenere il 
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proliferare delle neofite. A tale riguardo l’auspicio è che in qualche modo si possa già 

intervenire nel 2017. 

 

Conclusione 

La Commissione, riconosciuta l’importanza e l’urgenza del problema sollevato nella 

mozione e in virtù delle considerazioni espresse dal Municipio, auspica si possa portare 

la mozione in Consiglio Comunale prima della fine della legislatura e invita a voler 

risolvere: 

La Mozione è accolta ai sensi delle considerazioni e delle proposte formulate dal 

Municipio. 

 

Con ogni ossequio. 
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